

Argentina: Reconocieron labor y compromiso de presidente Alberto Fernández



Imagen de archivo

Buenos Aires, 21 abr (RHC) Dirigentes del Frente de Todos (FdT) y de organizaciones sociales argentinas reconocieron este viernes la labor y el compromiso del presidente Alberto Fernández, quien decidió no buscar su reelección en los comicios generales de octubre próximo.

Responsabilidad histórica con la unidad del peronismo (seguidores de exmandatario Juan Domingo Perón). Fernández pone primero a la Patria y promueve una nueva lógica de época, escribió el ministro de Relaciones Exteriores Santiago Cafiero en la red social Twitter.

El liderazgo del futuro debe definirse en las urnas para consolidar un rumbo que involucre en cada paso la voluntad de nuestro pueblo, añadió.

Por su parte, el secretario general de la Central de Trabajadores de Argentina y diputado del Frente de Todos, Hugo Yasky, destacó la voluntad del Presidente de poner todos sus esfuerzos en resolver los problemas económicos que afectan a esta nación.

A su vez, el jefe del Gabinete de Ministros, Agustín Rossi, aseguró sentirse orgulloso por ser parte del FdT.

Primero la Patria, después el movimiento y por último los hombres. Así entienden y hacen política quienes saben que los lugares se ocupan por y para el pueblo, afirmó.

De su lado, el titular de Interior, Eduardo de Pedro, consideró que se trata de un paso necesario para reordenar y darle vitalidad al peronismo.

En tanto, la representante de la asociación Abuelas de Plaza de Mayo, Estela de Carlotto, declaró al canal de televisión C5N que el mandatario “pasa a la historia como un hombre valiente, sano y limpio, que hizo todo lo posible para encontrar soluciones a los problemas”.

Recibí la noticia con sorpresa y tratando de pensar si era lo mejor. Hay que respetar su decisión, indicé.

Además, expresó su respaldo a la vicepresidenta Cristina Fernández y el deseo de que ella “agarre el timón que deja Alberto”.

Si ella aceptara ser candidata, sería muy bueno para Argentina porque tiene un apoyo enorme, dijo.

Esta jornada, el consejo nacional del Partido Justicialista definirá la fecha del próximo congreso de esa organización y analizará su estrategia de cara a las elecciones.

Tras el anuncio del jefe de Estado, medios locales enumeraron posibles representantes de esa fuerza en los comicios, entre ellos Rossi, De Pedro, el ministro de Economía Sergio Massa, el embajador en Brasil Daniel Scioli y la vicemandataria.

Ante la persecución judicial en su contra, la expresidenta comunicó que no se postularía para evitar que el peronismo tuviera una candidata proscrita, pero numerosas organizaciones insisten en su participación en la cita en las urnas. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/320379-argentina-reconocieron-labor-y-compromiso-de-presidente-alberto-fernandez>



Radio Habana Cuba